

22 décembre 2025
LE CHEMIN DE L'AVENT
Jour 23 : « La grotte de Bethléem »

Que veut nous dire le Seigneur en choisissant de naître non pas dans un palais royal, entouré de richesses matérielles, mais dans une pauvre grotte à Bethléem ?

Les paroles de Jésus nous viennent à l'esprit : « *Ma royauté n'est pas de ce monde* » (Jn 18, 36).

Les premiers à recevoir la Bonne Nouvelle proclamée par les anges furent de simples bergers (cf. Lc 2, 8-14).

Il s'agit d'un royaume différent de ceux proposés par Satan à Jésus lors de la tentation dans le désert (cf. Mt 4, 8-9).

Personne n'est exclu de ce Royaume ; il suffit d'accepter le message de la foi.

Ce n'est pas le royaume des riches ni des érudits, ce n'est pas le royaume des dirigeants de ce monde, ce n'est pas un royaume de vanités et d'honneurs humains.

Pour en devenir citoyens, il n'est pas nécessaire de faire semblant.

Le souverain de ce royaume sert les siens et leur lave les pieds (cf. Jn 13, 2-5).

C'est un royaume d'amour et de vérité. C'est un Royaume éternel !

Sa Reine est une mère pleine d'amour.

Qui est le plus grand dans ce royaume des enfants de Dieu ? Celui qui aime le plus ! (cf. Mc 9, 34-37).

Qui s'exclut lui-même de ce Royaume ? Celui qui refuse d'aimer.

L'Enfant de Bethléem comble les hommes de ses bienfaits, car il est venu pour eux.

Il n'a pas besoin de splendeur extérieure. Il n'a pas besoin de richesses matérielles.

Il cherche le cœur de l'homme et lui offre le sien.

C'est aussi simple que cela... Aussi simple que la grotte de Bethléem ! Il n'en faut pas davantage !

Méditation sur l'antienne O du 22 décembre :

<https://fr.elijamission.net/2024/12/22/>